

Rolling Bonez e.V. Freiberg

People- and Bike-Check

Johannes Steinhardt

Jojo ist eines der Gründungsmitglieder des Vereins und somit seit der ersten Stunde dabei. Mit seinen 26 Jahren ist er somit bereits lange im BMX-Business zugegen, das erste Mal fuhr er jedoch bereits 2002. Seit 2007 ist er die Vertretung des Vorstandes und hat somit wichtige Aufgaben intus. Neben allerlei Behördenarbeit und der Unterstützung von Patrick bei größeren organisatorischen Vorgängen, ist Jojo auch für so manche handwerkliche Aufgaben zuständig. Er macht sich gerne mal die Hände schmutzig. Dies stellt er am besten unter Beweis, wenn er leidenschaftlich die Dirts, wie beispielsweise am Häuersteig, baut (nicht umsonst ist er unser „Dr.Dirt“). Er sagt über sich selbst er sei nicht der große Trick- oder Contest-Fahrer, da ihm das zu unentspannt sei, sondern fährt am liebsten Trains mit seinen Kumpels. Dazu eignet sich sein Lieblingsspot wohl am besten: Die F-Trails! Nicht alleine deswegen steht Jojo sehr loyal zur regionalen Szene und gibt seine Meinung auch offen preis: „Sachsen fetzt!“

Bike-Check

Sein BMX fasst er kurz und bündig in zwei Sätzen zusammen: „Mein Rad ist schlicht und einfach ein amerikanischer Traum mit Bremse. Es fliegt gut und das ist alles was zählt.“



Abschließend bleibt für ihn zu sagen: „No dig, no ride!“